

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Bomberos de Navarra controlan el incendio de Ujué, que podría haber afectado a cerca de 400 hectáreas

En la emergencia, declarada de Nivel 2, han llegado a participar setenta efectivos en tierra apoyados por diez aeronaves

Miércoles, 25 de julio de 2012

Bomberos de Navarra han controlado pasadas las 20.00 horas el incendio declarado esta mañana en el término de Ujué, en la zona de la Cruz. El fuego -cuyo nivel de emergencia ha bajado del 2 al 1- podría haber llegado a afectar a una superficie de unas 400 hectáreas de pinar, monte bajo y parcelas agrícolas, aunque se trata de un cálculo inicial, a la espera de mediciones definitivas.



Imagen de un helicóptero antinincendios desde la base de voluntarios de Cruz Roja, en Ujué. Fotografía: Cruz Roja.

A estas horas (21.45 horas), permanecen los efectivos de Bomberos de Navarra en tierra realizando tareas de remate y se espera el inminente regreso a sus bases de los medios aéreos navarros, que ya no pueden trabajar por falta de luz. Durante la noche, se prevé una gradual retirada de las brigadas, según vayan quedando sofocadas las últimas llamas.

La Agencia Navarra de Emergencias (ANE) había recibido un aviso del fuego a las 12.24 horas, al que se comenzó enviando por tierra efectivos de tres parques de Bomberos de Navarra y la Brigada Rápida de Intervención Forestal (BRIF), con el apoyo de los tres helicópteros y la avioneta del Gobierno de Navarra.

Según ha ido avanzando la mañana, la extensión de las llamas por una zona de pinar ha exigido incrementar los efectivos, tanto por tierra como por aire, y elevar la emergencia al Nivel 2, lo que ha supuesto la colaboración de medios de comunidades limítrofes y del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Medios aéreos

En total, han llegado a participar hasta setenta efectivos de bomberos en tierra, apoyados por diecinueve vehículos y dos camiones cisternas de particulares. Mientras, por el aire, hasta diez aeronaves han

participado en las labores de extinción. A los medios navarros, los tres helicópteros del Gobierno, se han sumado varios aviones y helicópteros del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y del Gobierno de Aragón.

Por parte del Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, se ha enviado a 6 trabajadores para asesorar a los grupos de extinción y manejar dos bulldozers para la apertura de cortafuegos. Además, veinte voluntarios de Cruz Roja han organizado un campamento para dar apoyo logístico y preventivo a los miembros de los equipos de extinción.

La Policía Foral ha enviado también tres patrullas a la zona, con el fin de investigar las causas del incendio y cortar la carretera entre Ujué y Murillo del Fruto (NA-5311), para facilitar las labores de extinción. Esta vía permanecía cortada a estas horas (22.30 horas).

Conato de fuego en Ibargoiti

Mientras el dispositivo antiincendios combatía las llamas en Ujué, la ANE ha recibido otro aviso de fuego, en el término de Ibargoiti, a las 17.17 horas. El incendio se ha iniciado, al parecer, en una empacadora de paja que se encontraba trabajando en ese momento.

Ante la cercanía de la masa forestal de la sierra de Izco, el Centro de Coordinación de Emergencias de la agencia ha decidido hacer una contundente y rápida actuación, con la que a las 19.45 horas se ha dado por extinguido el fuego.

Para ello, se han enviado parte de los medios que se estaban utilizando en el incendio de Ujué. En la extinción del conato se han utilizado tres helicópteros, tres aviones y trece efectivos por tierra de distintos parques.